

En coordinación con la AMESTUR, A.C.

Desarrollará UNACH Doctorado en Turismo a través del sistema de educación a distancia

A fin de establecer las bases, criterios y mecanismos de colaboración para la creación de un programa de estudio de posgrado con calidad académica, la Universidad Autónoma de Chiapas y la Asociación Mexicana de Centros de Enseñanza Superior en Turismo, A.C., firmaron un convenio de colaboración.

En un acto que se desarrolló en la Sala de Consejo Universitario y en el marco del Quinto Congreso de Investigación UNACH 2012, el rector Jaime Valls Esponda dio a conocer que mediante este acuerdo se instrumentará el Doctorado en Turismo en la modalidad de educación a distancia.

Acompañado del presidente del Consejo Directivo de la AMESTUR, Onésimo Cuamea Velázquez, señaló que en el presente año los programas académicos de la Licenciatura en Gestión Turística que oferta la Universidad en Tuxtla Gutiérrez y Tapachula, recibieron el aval de la Organización Mundial de Turismo.

Agregó que a la par de la calidad de los programas académicos de la institución que han sido reconocidos por el Gobierno Federal, la UNACH cuenta con una de las más importantes redes de telecomunicaciones del estado, que le permite ofrecer licenciaturas y posgrados a distancia, tema que lo coloca como pionero en Chiapas y el país.

De igual forma, reiteró su compromiso de trabajar coordinadamente con la AMESTUR en temas relacionados con la investigación, vinculación y la capacitación, a fin de que ambas partes obtengan beneficios que se reflejen en sus actividades que llevan a cabo.

En tanto, el presidente del Consejo Directivo de la AMESTUR, Onésimo Cuamea Velázquez, recalcó que la implementación del Doctorado en Turismo es un hecho sin precedente en la educación del país, “conozco solo dos Doctorados en Turismo en Latinoamérica”.

Destacó que en la UNACH existe la innovación y la voluntad de hacer las cosas, donde se cumple la palabra con trascendencia, “reconozco las acciones del rector Jaime Valls Esponda, que encabeza el trabajo de una institución capaz de mirar al futuro y punta de lanza en muchos temas”.

De acuerdo con el convenio firmado, los asociados de la AMESTUR participarán en este Doctorado como docentes invitados y codirectores de tesis del programa académico que conforme a los tiempos establecidos pueda ofertarse en el segundo ciclo escolar del año 2013.

Con el Doctorado en Turismo, la Universidad y la AMESTUR dan respuesta a las demandas del sector sobre este nivel de estudios, quienes han depositado en ambas instituciones la confianza para su estructuración y puesta en marcha.